
Pierre de Construction Spirituelle n° 14

Ephésiens 1 :3 : «Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus Christ,
qui nous a bénis de toute sortes de bénédictions spirituelles
dans les lieux célestes en Christ! » 

La  seule  chose  que  j’ai  trouvée  dans  mes  voyages :  J’ai  trouvé  deux
groupes de gens différents. L’un d’eux, c’est les fondamentalistes ; et l’autre,
c’est les  Pentecôtistes. Et  les fondamentalistes  connaissent leur position
en Christ, par l’élection (Ephésiens 1:3-5). Mais ils n’ont pas assez de foi.
Quant aux pentecôtistes, ils ont assez de foi, mais ils ne connaissent pas
leur position. 

Alors c’est simplement comme un homme qui possède beaucoup d’argent
en banque et qui ne sait pas écrire un chèque, et un autre pourrait écrire un
chèque mais  il  n’a  rien en banque.  Si  seulement  nous pouvons les  mettre
ensemble !  Soit  la  foi  Pentecôtiste  avec  la  doctrine  fondamentaliste,  ou  la
doctrine fondamentaliste avec la foi Pentecôtiste ; cela marchera.

Par conséquent si l’Eglise connaissait seulement sa position…Et  le plus
grand obstacle qu’il y a dans l’Eglise, c’est la peur. Ils ont peur que ça ne
marchera tout simplement pas.  Eh bien,  ça ne marchera  simplement  pas
pour  vous de cette façon. Ça ne marchera pas de cette façon ;  il faut qu’il
s’agisse  absolument  de  croyants,  pas  de  soi-disant  croyants,  mais  des
croyants du cœur (Rom. 10:9-10). [1]

La nouvelle Naissance, c’est Christ, c’est une révélation. Dieu vous a
révélé ce grand mystère, et c’est une nouvelle Naissance (I Cor. 2:10-12).
Maintenant,  qu’allez-vous  faire  quand tout  ce  groupe-là  aura  été  réuni,  ce
groupe  où la révélation est en parfaite harmonie,  Dieu exprimant cela à
travers Sa Parole par les mêmes actions, les mêmes choses qu’Il avait faites,
manifestant la Parole!  Oh, si seulement l’Église reconnaissait sa position!
Elle la reconnaîtra un jour. Alors ce sera le départ, l’Enlèvement (I Thes.
4:16-17), quand elle reconnaîtra ce qu’elle est. [2]

Quand David est allé à la rencontre de Goliath ; Goliath l’a regardé et a ri
et a dit, « Quoi ! Suis-je un chien pour que tu viennes à ma rencontre comme
ça, un vieux petit  garçon roux ? »  Il  était  roux, petit.  Savez-vous comment
Saul l’a appelé ? Il a dit “C’est qui ce gamin-là?” (I Sam. 17:41-58). Juste un
petit gamin comme ça, vous savez, un petit vieux type d’apparence timide,
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probablement aux épaules tombantes, et le voici venir avec cette petite fronde,
mais il connaissait Dieu ; C’est ça la chose principale (Jean 17:3). Il était un
croyant. Il était élu. Il était appelé. Il était oint, et il était placé. Alléluia! 

Vous dites,  « Bon,  je  n’ai  pas été appelé  à être un prédicateur. » Il  se
pourrait que vous ayez été appelé pour être une ménagère,  mais vous avez
votre position dans le Christ Jésus par le Saint Esprit.  Amen. Vous êtes
tout autant David que les autres l’étaient. [3]

Alors,  voyez-vous,  là,  que  Dieu,  selon  Ses  grands  plans,  Il  savait
exactement  comment  faire  chaque  personne  pour  qu’elle  ait  telle
particularité, parce que c’est précisément dans ce but qu’Il va l’utiliser.

Nous  sommes  tous  faits  différemment.  Si  seulement  nous  pouvions
trouver notre position en Christ, et demeurer là, et Le servir… (I Cor. 7:20-
24). [4]

Et ça c’est une chose qui a ruiné notre mouvement Pentecôtiste ainsi que
les  autres  mouvements,  c’est  quelqu’un qui  essaie  d’être  quelque  chose
qu’il n’est pas. Ils essaient d’imiter quelqu’un d’autre. Vous ne pouvez pas
faire ça. Vous êtes simplement ce que vous êtes; c’est tout. Et quand vous
faites  ça,  Dieu  vous  utilisera  tel  que  vous  êtes.  Et  vous  êtes  aussi
important que n’importe qui d’autre. 

Comme je le disais l’autre soir, le plus petit  ressort qui se trouve dans
cette montre est aussi important que le ressort principal, parce qu’il faut tout
ça ensemble pour donner l’heure.  Lorsque nous retrouvons notre position
en Christ et que nous y demeurons, si  c’est juste une petite ménagère,
restez  tout  simplement  là.  C’est  ce  que  Dieu  veut  que  vous  fassiez.
Voyez ? Soyez simplement ce que vous êtes. [5]

Je pense à une petite sœur ici, dans la chaise roulante, combien de prières
fidèles ont déjà été faites à son sujet. Alors nous ne comprenons pas, ainsi
nous confions simplement cela à Dieu.  Elle est une fleur ici parmi vous,
avec son amabilité et tout. Voyez, le fait que nous puissions nous lever et nous
promener,  comme  elle  aimerait faire  cela,  mais  cependant  elle  est
charmante, juste de la façon dont elle est assise. Je suis toujours inspiré de
regarder  la  petite  dame,  voyez,  parce qu’elle...  Nous croyons  tous dans la
guérison. Nous avons vu Dieu faire des miracles bien au-delà de ça, voyez. Et
elle sait cela aussi, voyez, mais elle veut prendre sa place, voyez.

Voyez, quoi qu’il en soit, c’est ce que nous voulons. Et je crois que c’est
David qui a dit: «Je préférerais plutôt être un paillasson dans la maison du
Seigneur que d’habiter dans des tentes avec les méchants.» (Psaumes 84:10)
Vous voyez, peu importe ce que c’est, «je prends ma place».
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Parfois, vous devez vous séparer de tout ce qui vous est cher sur terre
pour prendre la position à laquelle Dieu vous a appelé. Je suis sûr que vous
pouvez lire entre les lignes, ce que je suis en train de dire. Voyez? Parfois, la
personne  la  plus  chère  au  monde,  vous  devez  la  quitter  pour  prendre
simplement votre position en Christ, là où Dieu vous a appelé. Voyez? Mais,
qu’est ce que Dieu est entrain de faire? Il vous transforme à partir de ce que
vous étiez. Peut-être une fille ou un fils, ou quoi que ce soit, provenant parfois
d’une charmante famille, Il vous place quelque part ailleurs. Parce que c’est
Sa  façon  de  faire,  voyez,  par  le  renouvellement  de  votre  entendement
(Ephésiens.  4:20-24;  Rom.  12:2),  pour  obéir  à  la  Parole  de  Dieu  peu
importe le prix à payer.

Notre rédemption n’a pas été acquise à petit prix, c’était le Fils de
Dieu qui devait mourir pour nous, voyez? Les  choses  de  valeur
viennent par un grand prix (I Pierre 1:17-20).

Ce n’était  pas facile d’apporter ce Message. Voyez? Non. Ça ne l’était
pas. Il m’a fallu abandonner tout ce qui m’était cher, même ma propre famille,
tout le monde.  Mais vous en voyez la valeur, voyez-vous, c’est de faire la
volonté de Dieu (Hébreux. 10:7). [6] 

Soyez persistants! Gardez votre position en Christ, votre confession.
Tenez ferme votre confession en Christ (Ephésiens 4:11-16). [7]

Donc Jésus, tellement rempli de cette puissance vivifiante, a dit: “Si vous
pouvez détruire ce temple, que vous pensez avoir mis quarante ans à bâtir, Je
le relèverai en trois jours.” (Jean 2:19-21)

Pourquoi?  Pourquoi  Jésus  a-t-Il  pu  dire  cela?  Je  vous  le  demande.
Pourquoi Jésus a-t-Il pu dire une chose pareille? Il savait qu’Il était Celui-là.
Amen.  Si  seulement  je  pouvais  faire  pénétrer  cela  bien  profondément .  Il
savait Qui Il était. Il savait que chaque Parole que Dieu avait écrite, là-
dedans,  à  Son sujet,  Il  l’avait  accomplie.  Il  savait  qu’Il  était  Celui  dont
David avait parlé.

Savez-vous que c’est de vous que la Bible parle? Savez-vous que votre
position,  c’est  d’être  en Christ?  Si  vous  êtes  en Christ,  vous  êtes  une
nouvelle créature (II  Cor.  5:17).  Savez-vous que cette Parole,  pour vous,
c’est votre vie quotidienne? Mais bien sûr. C’est pour vous.  Vous êtes un
aigle. C’est votre Nourriture. [8]

Du moment que vous êtes en Christ, vous êtes dans la Bible; vous êtes
en Lui, vous voyez, dans la Bible. Voyez? Du moment que vous êtes en
Christ,  alors vous êtes dans la plénitude de la Bible. Voyez? Vous êtes
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pleinement dans votre position, quand vous êtes en Christ. Tout le monde
comprend ça? [9]

Et tant que vous êtes dans l’exercice de vos fonctions, que vous gardez
la Parole de Dieu, que vous faites exactement ce qu’Il vous a dit de faire,
que vous marchez d’après les ordres de Dieu, vous avez le droit de dire à
cette montagne: “Ôte-toi de là!”

Dieu tient Sa Parole. “Si vous dites à cette montagne: ‘Ôte-toi de là’, que
vous ne doutez  pas  en votre  cœur,  mais  croyez  que ce  que vous avez  dit
arrivera, ce que vous aurez dit vous sera accordé.” C’est Jésus qui l’a dit,
dans Marc 11.22. C’est la Vérité. Je sais que c’est la Vérité. C’est la Parole de
Dieu, et c´est la preuve que c’est la Vérité. Ce qu’il y a, c’est que nous avons
peur, parfois. Nous en arrivons là, nous avons peur qu’Il ne tienne pas Parole.
Il tiendra Parole. Il a dit qu’Il le ferait. Alors, nous voyons que c’est vrai. Il l’a
prouvé. [10]

Maintenant, les méthodistes ont dit: “Quand on crie, on L’a.” Beaucoup
d’entre eux ont crié et ils ne L’avaient pas. Les pentecôtistes ont dit: “Quand
on parle en langues, on L’a.” Il y en a beaucoup qui parlent en langues sans
L’avoir. Regardez toutes les formes que ces pharisiens avaient, mais quand la
Parole a été manifestée, ils ne L’ont pas reconnue. Voyez? Voyez?

Et si vous êtes l’Épouse, l’Épouse est une partie du Mari. Et si... Le
seul endroit où vous puissiez Le reconnaîtrez, c’est de reconnaître quelle
partie  de  ce  Mari  (cette  Parole)  vous  êtes,  sinon  vous  ne  pouvez  pas
reconnaître que vous êtes l’Épouse.  Combien voient  ça? Voyez? Voyez?
Vous devez reconnaître votre position.

Vous ne pouvez pas reconnaître celle de quelqu’un d’autre. Et si Moïse
était  venu  avec  le  message  de  Noé?  Et  Noé  en  était  une  partie,  mais  ça
n’aurait  pas marché. Et si  Jésus était  venu avec le Message de Moïse? Ça
n’aurait  pas  marché.  Vous  voyez,  c’était  un  autre  âge,  c’était  une  autre
prophétie, une autre partie de la Parole devait s’accomplir là. Ils étaient un
autre jour de la semaine. On ne peut pas faire le travail du mardi le mercredi.
Et le mercredi doit être fait le mercredi. Voyez? Le samedi, ce doit être le
travail du samedi. Voyez? 

Et eux, ils reconnaissaient: “Oh, Moïse, nous avons Moïse.” 
Il a dit: “Si vous aviez connu Moïse, vous Me connaîtriez, car c’est lui qui

a  parlé  de Moi.  ‘L’Éternel  votre  Dieu vous  suscitera un  prophète  comme
moi.’”(Deut. 18:15)  Vous saisissez l’idée? 

Et puis, Jésus a dit, dans Jean 14:26/16 :13 “Quand Lui, le Saint-Esprit
sera venu, Il vous rappellera ces choses, vous voyez, Il vous montrera dans
quel  jour  vous  vivez.  Encore  une  autre  chose  par  laquelle  vous  Le
reconnaîtrez, c’est qu’Il vous montrera les choses à venir,” vous voyez, vous
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voyez,  de nouveau le côté prophétique,  tout à fait, “quand Il sera venu.”
[11]

« Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui nous a bénis
de toutes sortes de bénédictions spirituelles (où ça?) dans les lieux célestes en
Christ! » (Ephésiens 1:2-3)

“Les lieux Célestes.” Oh, comme j’aimerais avoir du temps! Tenez, j’ai
une note ici dans ma Bible, à propos des lieux Célestes, ce que sont les lieux
Célestes.  Les  lieux  Célestes,  en  bref,  c’est  “la  position  du  croyant  en
Christ”,  voyez,  “là  où  le  croyant  se  tient  en  Christ”,  dans  les  lieux
Célestes. [2]

Ce doit  vraiment  être  quelque  chose  de  très  beau  pour  notre  Père,  de
regarder Son enfant qui rentre à la Maison auprès de Lui, et qui maintient
sa position en Christ, sa foi et sa confession (Voyez?): “Je suis sauvé, par
la grâce de Dieu!”, et qui s’en tient à cela (Voyez?). À l’heure de la mort,
malgré  tout  nous  maintenons  ce  que  nous  professons:  nous  sommes
sauvés (Ephésiens 2:8-9). [12]

Sentez-vous  cette  douceur  de  l’Esprit  entrain  de  se  mouvoir  tout
simplement au-dessus de l’auditoire ? Maintenant, honnêtement devant Dieu,
combien peuvent vraiment sentir que le Saint-Esprit est proche ? Assis
dans les lieux célestes en Christ Jésus... 

Bouge  doux Esprit  de  Dieu !  Appelle  de la  mort  à  la  vie !  Parle  à  la
Semence  d’Abraham !  Donne-leur  la  foi !  Qu’ils  sachent  qu’ils  peuvent
posséder la porte de l’ennemi, parce que chaque ennemi a été mis sous les
pieds de Christ, même la mort. Et nous nous tenons en Lui en vainqueurs
(Rom. 8:37). Chaque ennemi est sous vos pieds aussi longtemps que vous
êtes en Christ, parce que tout se trouve sous Ses pieds (I Cor. 15:25-28;
Eph. 1:19-23; Heb. 2:8).

Comment entrons-nous en Lui ?  Par un seul Esprit nous sommes tous
baptisés, pour former un seul corps, ayant été rendus participants de la même
bénédiction, de la même puissance (I Cor.12:13). La même foi qui habita
en Abraham habite dans nos cœurs,  la  même  foi  qui  était  en Abraham,
détenant une promesse de Dieu juste avant la destruction du monde, le monde
Sodomite, au jour de Lot. La même foi peut attirer ce même Ange vers ce
bâtiment  et Il fera les mêmes choses qu’il avait faites ce jour-là. Le croyez-
vous ? [13]
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